



# Beratungsvorlage

Vorlage Nr.: 806/2018  
Az. 656.04

<b>Benennung der Straße "Alte Landstraße"</b>		
Amt:	Hauptamt	Datum: 07.09.2018
Beratungsfolge:	Sitzungstermin:	
Gemeinderat	17.09.2018	öffentlich

## Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Gemeinderat beschließt,

für die zwischen den Gebäuden Wasen 44 und Gasthaus Löwen abzweigende Erschließungsstraße Richtung Parkhotelareal den Straßennamen „Alte Landstraße“ zu vergeben.

## **Begründung:**

### **Sachverhalt:**

Zwischen den Gebäuden Wasen 44 und dem Gasthaus Löwen zweigt heute eine Stichstraße ab, die die Gebäude Wasen 44 bis Wasen 52 erschließt. Auf dem Parkhotelareal zeichnet sich ab, dass sich die baulichen Gegebenheiten ändern, außerdem entsteht auf dem Grundstück Wasen 52 ein größerer Neubau.

Aus diesen Gründen hält es die Verwaltung für sinnvoll, für die Straße einen eigenen Straßennamen zu vergeben. Die Anlieger wurde angeschrieben und hierüber informiert, eine Rückmeldung ist nicht eingegangen.

Bis zur Neutrassierung der L 130 vor das Rathaus verlief diese in diesem Streckenbereich. Umgangssprachlich wird dieser Straßenabschnitt deshalb bereits heute als „Alte Landstraße“ bezeichnet.

Für die Verwaltung ist es daher naheliegend, die Straße „offiziell“ als „Alte Landstraße“ zu bezeichnen und schlägt eine entsprechende Beschlussfassung dem Gemeinderat vor.